

## PENDAHULUAN

Pendidikan Nasional bertujuan mencerdaskan kehidupan bangsa dan mengembangkan manusia Indonesia seutuhnya yaitu manusia beriman, bertaqwa terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan berbudi pekerti luhur, memiliki pengetahuan dan keterampilan, sehat jasmani dan rohani, kepribadian yang mantap dan mandiri, serta rasa tanggung jawab kemasyarakatan dan kebangsaan. Dengan jumlah penduduk Indonesia sekitar 270 juta jiwa (BPS, 2020) dengan bonus demografi saat ini, merupakan peluang untuk dapat meningkatkan Pendidikan di semua jenjang, termasuk di dalamnya SMA, dimana usia Produktif Indonesia (15-64 tahun) memiliki prosentase sekitar 70% (BPS, 2020)

BPK PENABUR Serang, telah melayani dalam bidang Pendidikan dimulai tahun 1989 dengan jenjang TK. Selanjutnya, memenuhi panggilan Pelayanan di bidang Pendidikan, BPK PENABUR Serang terus mengembangkan pelayanan Pendidikan jenjang SD. Dengan semakin besar kebutuhan Pendidikan jenjang SMP di kota Serang, BPK PENABUR Serang membuka SMP pada Tahun Ajaran 2006/ 2007. Pada Tahun Ajaran 2017/ 2018, SMPK PENABUR Serang telah memiliki 8 kelas dengan jumlah siswa 223 orang.

Selama tujuh belas tahun SMP berdiri, lulusan SMPK PENABUR Serang melanjutkan studi ke sekolah lain, baik di Serang maupun Tangerang dan Jakarta. Berdasarkan perkembangan jumlah lulusan SMPK PENABUR tersebut, hal ini menjadi pertimbangan bagi Yayasan BPK PENABUR Serang untuk melanjutkan pengembangan jenjang SMA.

## METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan kegiatan pengabdian masyarakat Persiapan Pendirian Sekolah SMAK PENABUR Serang, Yayasan BPK PENABUR Serang membentuk Kepanitiaan yang terdiri dari Anggota Pengurus Yayasan serta Anggota Jemaat GKI Serang, yang terbagi menjadi dua kelompok Utama dalam kepanitiaan, yaitu Pembangunan Fisik (Proyek) Gedung Sekolah dan Operasional Sekolah.

Khalayak dalam PKM ini adalah GKI Serang, dimana BPK PENABUR Serang bersinergi bersamanya. Hal ini dikarenakan BPK PENABUR merupakan bagian dari

Sinode GKI, dimana GKI Serang merupakan bagian di dalamnya. Di samping itu khalayak secara umum adalah calon orangtua dan calon siswa SMAK PENABUR Serang.

Agar kegiatan dapat berjalan dengan baik maka kegiatan pengabdian masyarakat sebagai Panitia Operasional Sekolah dilaksanakan dengan tahapan sebagai berikut:

1. Persiapan Operasional Sekolah

Pada tahap ini, Panitia Operasional melakukan koordinasi dengan Dinas Pendidikan Kecamatan dan Provinsi Banten, untuk memperoleh informasi ketentuan dan persyaratan dalam Pengajuan Ijin Operasional Sekolah.

2. Persiapan kelengkapan Pengajuan Ijin Operasional Sekolah

Dalam persiapan kelengkapan Pengajuan Ijin Operasional Sekolah disiapkan berkas-berkas sesuai dengan ketentuan yang diberikan, antara lain Berkas Rencana Induk Pengembangan Sekolah, Kurikulum Sekolah, Hasil Studi Kelayakan, disamping beberapa ketentuan beberapa perijinan, pengangkatan Kepala Sekolah.

3. Penentuan kebutuhan guru berdasarkan jumlah kelas yang dibuka

Pada tahap penentuan kebutuhan guru, dilakukan simulasi dengan jumlah kelas yang dibuka serta kebutuhan jumlah Guru..

4. Persiapan Sarana Sekolah

Pada tahap ini dilakukan pendataan kebutuhan sarana sekolah, seperti keperluan setiap ruang kelas, ruang Guru, Kepala Sekolah, Laboratorium. Kegiatan ini dilakukan agar saat gedung Fisik telah selesai, perlengkapan setiap ruang sekolah sudah dapat disediakan.

## HASIL PEMBAHASAN

Hasil PKM telah diselesaikan pada bulan Oktober – Desember 2020, dimana Panitia Operasional sekolah telah menyelesaikan semua persyaratan yang diperlukan untuk diajukan ke Kantor Cabang Dinas (KCD) setempat, sebelum dilakukan peninjauan lapangan dari KCD setempat. Di samping itu, telah diselesaikan simulasi kebutuhan Guru SMA, sehingga pada bulan Januari 2021 sudah dapat dilakukan pembukaan Lowongan Kerja Guru SMA.

## KESIMPULAN

Dengan Persiapan Operasional Sekolah yang dilakukan, telah tersedia semua berkas yang diperlukan sesuai dengan semua persyaratan. Dengan kelengkapan persyaratan yang diberikan dari KCD pendidikan setempat, merupakan awal yang baik untuk mendapatkan rekomendasi dari KCD setempat, untuk dilanjutkan permohonan ijin Operasional ke Provinsi.

## DAFTAR PUSTAKA

\_\_\_\_\_. BPS, 2020